

Por favor dirija sus preguntas a:

Liz Samuels, Presidente de la Mesa Directiva

liz_samuels@nmcusd.org



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: **5 de septiembre de 2023**

La Mesa Directiva de NMCUSD elige a un Superintendente Temporario

CASTROVILLE, CA — En la reunión especial de la Mesa Directiva del 29 de agosto, la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Condado Norte de Monterey aprobó el nombramiento de un Superintendente Temporario. Steve Betando servirá como Superintendente Temporario de NMCUSD hasta enero 2024.

Steve Betando es un superintendente jubilado con una carrera de más de tres décadas. Recientemente, Betando ocupó el cargo de Superintendente Temporario del Distrito Escolar de Evergreen. Ha ocupado cargos influyentes, como el de Superintendente del Distrito Escolar Unificado de Morgan Hill desde el 2013 al 2021. Betando aporta una gran experiencia en puestos como el de Director de Recursos Humanos en el Distrito Escolar Unificado de San Lorenzo Valley y de Morgan Hill (2011-2012) y Subdirector Superintendente de Recursos Humanos en el Distrito Escolar Unificado de Fremont (2006-2011).

“Nos alegra anunciar que nuestro distrito contará con un líder con experiencia y capacidad para desempeñar el cargo de Superintendente Temporario durante el año escolar 2023-24,” dijo Elizabeth Samuels, Presidente de la Mesa Directiva. “Este nombramiento permitirá a la Mesa Directiva centrarse en la búsqueda del próximo superintendente permanente. Este importante proceso incluirá varias oportunidades para que nuestras familias, personal y miembros de la comunidad den su opinión sobre las características que les gustaría ver en el próximo líder de NMCUSD.”

Steve Betando comenzará a servir como superintendente temporario el 5 de septiembre de 2023. Actualmente, tiene previsto servir al distrito escolar hasta enero de 2024. El papel de Betando será trabajar con la Mesa Directiva, apoyar al gabinete del superintendente que maneja las operaciones del día a día dentro del distrito, y apoyar a las escuelas.

El Sr. Betando declaró, “Es mi privilegio servir como Superintendente Temporario de las Escuelas del Norte de Monterey. Ya he aprendido mucho sobre la comunidad educativa de NMCUSD.” Después de hablar con la Mesa Directiva de NMCUSD, el Sr. Betando dijo, “Inmediatamente veo una gran historia de abogacía dedicada a los niños, los tremendos esfuerzos de equipo del personal y un trabajo apasionado por las experiencias y logros de los estudiantes. Espero poder dirigir y brindar la mejor transición para los estudiantes, el personal, mientras la Mesa Directiva contrata al próximo superintendente del distrito.”

Steve Betando fue nombrado superintendente temporario en sustitución de la Superintendente Kari Yeater, que la semana pasada firmó un acuerdo de separación mutua con la Mesa Directiva y cuyo último día de servicio es el 31 de agosto.

El proceso de búsqueda para un nuevo superintendente será extenso. Incluirá los siguientes pasos:

1. La Mesa Directiva buscará propuestas de empresas de búsqueda de ejecutivos de California identificadas para superintendentes.
2. La Mesa Directiva seleccionará y aprobará una empresa en una reunión pública de la Mesa Directiva.
3. La empresa seleccionada trabajará con la Mesa Directiva para identificar el proceso y el plazo de tiempo, que normalmente incluye varios componentes, como encuestas a la comunidad y al personal, grupos de discusión y proceso de reclutamiento, investigación de antecedentes, entrevistas y selección de candidatos.
4. El plazo de tiempo desde la identificación del puesto vacante hasta la selección e incorporación del nuevo Superintendente será entre 3-6 meses.

La información sobre el proceso y el plazo de tiempo se dará a conocer después de que la Mesa Directiva seleccione una empresa de búsqueda y la información se publicará en el sitio web del distrito y se comunicará plenamente a la comunidad, el personal y los estudiantes del Condado Norte de Monterey.

###